



LIGHTING TIMER WITH LIGHT SHOW SETTINGS MINUTERIE D'ÉCLAIRAGE DES FÊTES MÉCANIQUE D'EXTÉRIEUR 052-8872-2

Thank you for purchasing the Lighting Timer with Light Show Settings

Before using your timer, please read the following instructions carefully.

OPERATING INSTRUCTIONS

- Slide sensor cover open to allow natural light to control timer.
Keep timer away from other light sources.
- Plug timer into a grounded GFCI protected outdoor outlet and plug lights into the timer receptacles
- Press the Mode button to select one of the following light set programs:
 - ON (steady ON)
 - Flash/Fade
 - Flash
 - Chase (must use 2 or 3 outlets)
- Rotate the dial on the timer to select one of the following settings:

DIAL	SELECTION DESCRIPTION
OFF	Power Off
ON	Permanently ON
DUSK-DAWN	Automatically on at dusk and off at dawn
2,4,6 or 8 hours	On at dusk for 2,4,6 or 8 hours, then Off

INSTALLATION

The device must be mounted in a vertical position with the receptacle facing downward and with the receptacles at least 2' (61 cm) above ground level. Do not immerse in water. Resistant to rain.

ELECTRICAL RATING

8 A, 1000 W Tungsten. Each receptacle is limited to 333 W 125 V AC 60 Hz
Note: Tungsten rating relates to total wattage of light bulbs used

1-year Limited Warranty:

This product is guaranteed to be free of defects in materials and workmanship for 1 year from the date of purchase. Guarantee does not include normal wear and tear.

Merci d'avoir acheté la minuterie d'éclairage des fêtes mécanique d'extérieur

Avant d'utiliser la minuterie, veuillez lire attentivement les instructions suivantes.

UTILISATION

- Faites coulisser la couverture du capteur pour que la lumière du jour contrôle la minuterie. Installez la minuterie loin des autres sources de lumière.
- Branchez la minuterie dans une prise mise à la terre, ensuite branchez les jeux de lumières sur la minuterie.
- Appuyez sur le bouton Mode pour choisir un des réglages d'éclairage suivants :
 - ON (toujours en marche)
 - Flash/Fade (clignotement/fondu)
 - Flash (clignotement)
 - Suite (les lumières doivent être branchées sur 2 ou 3 prises)
- Tournez le cadran pour sélectionner un des réglages suivants :

RÉGLAGE	DESCRIPTION
OFF	Toujours éteint
ON	Toujours en marche
DUSK-DAWN	Allume automatiquement la minuterie au coucher du soleil et l'éteint au lever
2, 4, 6 ou 8 heures	S'éteint après 2, 4, 6 ou 8 heures

INSTALLATION

Cet appareil doit être monté verticalement avec la prise face vers le bas, la prise étant au moins 61 cm (2 po) au-dessus du sol. Ne pas submerger dans l'eau. Résistant à la pluie.

CARACTÉRISTIQUES ÉLECTRIQUES

8 A, 1000 W tungtène. Chaque prise a une capacité maximale de 333 W 125 V AC 60 Hz

Remarque : La sensibilité tungstène correspond à la puissance totale en watts des ampoules utilisées.

Garantie limité de un ans :

Le fabricant garantit ce produit d'être exempt de défauts de matériaux et de fabrication pour une période d'un (1) an à compter de la date d'achat. Cette garantie ne comprend pas l'usure normale.

If you have any questions, comments or problems, call NOMA Customer Service between 10 am-6pm EST at 1-866-827-4985.

Si vous avez des questions, des commentaires ou des problèmes, appelez le **1-866-827-4985** entre 10h00-18h00 HNE pour le service à la clientèle NOMA